

新所長就任挨拶

伊藤 靖



地域に密着した高齢者施設として運営を行つて来たとお聞きしております。

そして、令和2年4月には、今般の社会福祉法人を取り巻く環境の変化を考え、効率的で効率的な安定した運営が図られることができると判断し、社会福祉法人長野県社会福祉事業団と合併いたしました。

小林所長の後任として所長に就任いたしました伊藤と申します。どうぞよろしくお願ひいたします。

3年前に福祉関係の仕事を初めてでしたが、経理課長として勤めさせていただき、その後、総務課長として小林所長を補佐してまいりました。所長就任にあたって、ご利用者の安全な暮らしや施設運営に対する責任の大きさを痛感しているところでございます。

泉平ハイツは平成2年4月に開所してから30年以上が経過いたしましたが、創立当初から水内壮及び旧豊野町の関係者、地元地区の皆さんなど多くの方々のご努力とご協力があつて、

レスに感じられることなく、穏やかに過ごされるよう取り組んでまいりたいと思いま

す。

これからも皆様方の変わらぬご理解とご協力を願い申し上げまして挨拶とさせていただきます。

伊藤所長に聞きました

長野市鶴賀田町生まれ。2人兄弟の弟の方です。

性格はどちらかというと几帳面（A型だからでしょうか）

座右の銘・「桜梅桃李」

趣味・ゴルフ カツティングアート

アート その他にもやりたいと思ったことはいろいろとチャレンジしてきました

好きな事・物・

寿司 音楽鑑賞（竹内

まりや、ZARDがお気に入り） 映画鑑賞（最近ハマったのが名探偵コナン）

夢・ゴルフのスコア90以下が目標!!

小林所長退任のご挨拶

木々の緑がますますその青さを増しておりますが、皆様にはご健勝でお過ごしのこととお喜び申し上げます。

さて私儀

本年3月末日をもちまして泉平ハイツ所長を退任いたしました。在任中はご利用者ご家族はじめ多くの方々にご指導ご鞭撻をいただきましたことに厚く御礼を申し上げます。当施設において過ごした

8年間は、高齢者福祉という未経験の分野で多くのことを学びまた様々な経験ができたと

大変有意義な年月であつたと改めて感じているところであ

ります。超高齢社会は今後さらに進行していくますが、泉平ハイツが基本理念である「無償の愛」を大切に地域の高齢者支援の拠点として今後も邁進してまいりますには、

関係の皆様のご支援ご協力が欠かせないものでありますので今後ともよろしくお願い申し上げます。

末筆ながら皆様のご多幸をお祈り申し上げ、退任のご挨拶とさせて頂きます。